

CDU-Fraktion im Regionalrat Köln, Zeughausstraße 2-10, 50667

Fraktionsvorsitzender
Stefan Götz

An den Vorsitzenden
des Regionalrates
der Bezirksregierung Köln
Herrn Gerhard Lorth MdL

Mobil: 0172 / 978 62 74
Tel.: 0221 / 82-732913
Fax: 0221 / 82-840435
E-Mail: stefan.goetz@lvr.de

Köln, 25. Februar 2009

16. Sitzung des Regionalrates des Regierungsbezirkes Köln am 27. März 2009

hier: Anfrage gem. § 11 der Geschäftsordnung des Regionalrates Köln

Sehr geehrter Herr Lorth,

wir bitten Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Regionalrates Köln am 27. März 2009 aufzunehmen:

Zwischenstand des weiteren Verfahrens bezüglich des Abbaus von hochreinem weißen Quarzkies im Raum Kottenforst/Ville

Anfrage:

Auf seiner Sitzung am 12. Dezember 2008 hat der Regionalrat einstimmig seinen Willen bekräftigt, Abgrabungsbereiche im Regionalplan Köln für den Abbau von hochreinem weißen Quarzkies entsprechend den gesetzlichen Vorgaben als Konzentrationszone auszuweisen.

Der Regionalrat hat die Bezirksregierung zudem aufgefordert, den Standort Witterschlick Süd in vergleichbarer Qualität wie die anderen potenziellen Standorte für den Abbau von hochreinem weißen Quarzkies zu untersuchen und die erneute Auslegung, Behörden- und Öffentlichkeitsbeteiligung sowie einen erneuten Erörterungstermin durchzuführen und ihm das Ergebnis schnellstmöglich vorzulegen.

Die Bezirksregierung wurde zudem aufgefordert, bezüglich der Quarzlagerstätte Weilerswist-Nord, die Vor- und Nachteile der Flächen-Variante 4/4A im Gesamtzusammenhang darzustellen.

Wir fragen die Bezirksregierung Köln:

1. Wie sieht der Zwischenstand der bisherigen Untersuchungen aus? Gibt es bereits weiterführende Untersuchungen zum Standort Witterschlick-Süd oder zur Flächen-Variante 4/4A im Gesamtzusammenhang?
2. Gibt es bereits einen zeitlichen Rahmen für die weiteren Standortuntersuchungen und die Beteiligung der Behörden sowie der Öffentlichkeit? Wann ist damit zu rechnen, dass vergleichbare Standortuntersuchungen für alle in Frage kommenden Standorte vorliegen, so dass der Regionalrat eine sachgerechte und fehlerfreie Abwägung treffen kann?

Neben einer schriftlichen Beantwortung der Frage erbitten wir zudem einen mündlichen Sachstandesbericht im Rahmen der 16. Sitzung des Regionalrates am 27. März 2009.

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Götz
(Fraktionsvorsitzender)



Dieter Heuel
(Mitglied der CDU-Fraktion)

Brigitte Donie
(Mitglied der CDU-Fraktion)